



Grenoble, le 5 juin 2013

---

## **Renfort des effectifs de la police nationale de l'Isère**

---



Ils arrivent !!!

Le Préfet de l'Isère a été avisé récemment par courrier du directeur général de la Police Nationale que le commissariat de Grenoble accueillerait le 1er septembre prochain 16 nouveaux fonctionnaires de Police. Le directeur départemental en a eu la confirmation et le détail mercredi 05 juin, à l'issue de la commission nationale qui se tenait à Paris.

Ces affectations, réalisées dans le cadre du mouvement général annuel, sont toutefois plus nombreuses, conformément à l'engagement du Ministre de l'Intérieur, en raison de la mise en place d'une zone de sécurité prioritaire sur l'agglomération le 11 mars dernier. Ces policiers, déjà en poste en région parisienne pour la plupart, vont permettre à la police grenobloise d'accroître la dynamique engagée.

D'autres affectations auront lieu à nouveau au début de l'année 2014, lorsque les promotions de gardiens de la paix auront achevé leur formation.

**Contact presse :**  
Préfecture de l'Isère  
Service Communication  
04.76.60.33.44